

MIGUEL ÁNGEL SALVATIERRA PARDO



I. ANTECEDENTES PERSONALES

CEDULA DE IDENTIDAD : 10.197.320-4
FECHA NACIMIENTO : Octubre de 1965 (47 años)
ESTADO CIVIL : Casado, tres hijos
DIRECCIÓN PARTICULAR : Av Quilín 10640, Condominio el Alto, Las Pircas Peñalolén. Santiago
TELEFONO PARTICULAR : 29202783
TELEFONO MOVIL : 09 97314626
E-MAIL : salvatierramiguel@gmail.com

II. TITULO PROFESIONAL

Ingeniero Civil en Obras Civiles, obtenido en la Universidad de Santiago de Chile, año 1991

Diplomado en Gestión de Negocios en la Universidad de Chile, año 2007

Diplomado en Gestión de Empresas, Universidad de Chile, año 1995.

III. RESUMEN DE CAPACIDADES Y HABILIDADES

Con casi veinticinco años de labor profesional la que se ha concentrado en cargos directivos orientados a la gestión administrativa y comercial, en el desarrollo de equipos de trabajos y la administración de proyectos. Estos trabajos se han prestado en importantes empresas nacionales y transnacionales dedicadas principalmente a las áreas de la energía, minería y las telecomunicaciones.

Con experiencia y habilidad para hacer frente a nuevos desafíos, para desarrollar equipos de trabajo multidisciplinarios y liderarlos, con una alta orientación al logro de los objetivos y al trabajo en ambientes de control, buscando siempre el desarrollo de la empresa, el logro de las metas financieras y la optimización de los procesos de realización de los servicios, lo que se traduce en valor para los accionistas, sin descuidar los demás aspectos estratégicos de las compañías, como los de seguridad, calidad, medio ambiente y responsabilidad social.

Con un fuerte compromiso en el ámbito comercial y en la búsqueda y desarrollo de nuevos y potenciales negocios, buscando siempre identificar y capturar las diversas oportunidades del mercado. Con competencias para trabajo bajo presión, trabajo en equipo, capacidad de comunicación, análisis, síntesis, preparación de informes ejecutivos, evaluación de proyectos y análisis de riesgos.

Dentro de los principales logros se puede destacar el haber realizado e implementado la planificación estratégica y la incorporación y uso de tableros de control de gestión (BSC) en la gestión de ésta. En materia de obras se destaca la puesta en servicio y operación de un sistema de transmisión, en el que se participó desde la etapa de conceptualización de éste.

IV. EXPERIENCIA PROFESIONAL

Desde Septiembre del 2010 a Abril del 2013, En DESSAU, Empresa Canadiense con más de 50 años de permanencia en el mercado de la ingeniería y construcción. Cuenta con un equipo profesional de más de 4.000 profesionales, presente en 35 ciudades canadienses y con oficinas en Argelia, Chile, Costa Rica, Perú, República Dominicana, Trinidad y Tobago. DESSAU es una de las empresas más importantes de ingeniería y construcción en Canadá y considerada entre las 50 mejores empresas mejor administradas en Canadá. Durante los 3 años en DESSAU ocupa los siguientes cargos:

Enero a Abril del 2013:

Gerente General de DESSAU CHILE INGENIERÍA S.A. una de las principales empresas de ingeniería de Chile, con ventas anuales del orden de US\$ 20 millones y con una dotación de profesionales y técnicos que superan las 300 personas. Los servicios que presta se orientan principalmente a la ingeniería y la construcción de proyectos bajo la modalidad EPC y EPCM en el sector de la Energía y Minería. Durante el mismo período le corresponde ocupar el cargo de **Gerente General** de MG Ingenieros Ltda. Empresa de propiedad de DESSAU que se dedica a la prestación de servicios de ingeniería e inspección técnica de proyectos para la minería, especialmente en las áreas de mina, planta y fundición.

Gerente de Energía de DESSAU CHILE INGENIERÍA S.A. Paralelamente al cargo de Gerente General, es responsable de la dirección técnica y comercial del área de energía, a través de la cual se prestan servicios de ingeniería para sistemas de transmisión en HVDC o HVAC desde potencias

de 66 kV hasta 500 kV. e ingeniería para proyectos de centrales de generación hidráulicas, térmicas o de ciclo combinado de hasta 1000 MW, además de proyectos del tipo ERNC, como parques eólicos y solares. Para ello, la Gerencia cuenta con un equipo de 183 personas entre técnicos y profesionales.

Abril del 2011 y hasta Diciembre de 2012;

Gerente del área de Transmisión de Energía, con la responsabilidad de liderar un equipo de más de 95 profesionales organizados para atender la cartera de clientes de la empresa, en sus requerimientos de proyectos en las especialidades de Líneas de Transmisión y Subestaciones de poder.

Septiembre del 2010 a Abril del 2011:

Gerente de Grandes Proyectos, dentro del que se destaca la ingeniería básica del sistema de transmisión del proyecto Energía Austral, proyecto de más de 800 km de extensión en 500 kV diseñado en HVDC, cuyo propósito es evacuar una potencia de 1100 MW desde tres centrales hidroeléctricas ubicadas en la zona de Aysén.

Desde Enero del 1995 y hasta Agosto del 2010 se desempeña dentro de distintos cargos y empresas dentro del Grupo de Empresas Emel S.A., Holding dedicado a la distribución y transmisión de energía eléctrica. El Holding EMEL, fue parte del Grupo norteamericano PPL y hoy es pate del Grupo CGE, la empresa de distribución eléctrica más grande del país.

Durante estos 15 años, se desempeña en los siguientes cargos y empresas:

2008 a Agosto del 2010

Subgerente de Administración en Empresas EMEL S.A., reportando directamente al Gerente de Administración y Finanzas y al Gerente General. Dentro de las responsabilidades del cargo está la planificación, dirección, control y coordinación de las áreas de soporte, elaborando y controlando el presupuesto de gastos de todas las áreas a cargo. Recaen dentro de esta área la operación y mantenimiento de todas las propiedades del grupo, el soporte de los servicios generales de éstas, el control y administración del parque vehicular y del activo fijo de la compañía, la contratación y administración de los seguros, la administración de la relación con contratistas y proveedores, la contratación de servicios, la coordinación de licitaciones, la compra de materiales y equipos nacionales y/o importados para todas las obras de

inversión de la empresa y la administración de todos los servicios informáticos de la compañía.

2003 a 2008

Supervisor Nacional del Registro de Proveedores y Administración de Contratos en EMEL S.A. En el cargo es responsable de la implementación del área para la administración de los contratistas y proveedores del grupo, la elaboración o revisión de los contratos que se suscriban con las empresas prestadoras de servicios, de la coordinación y liderazgo de los procesos de licitaciones de la compañía y líder y responsable de los controles para mitigar los riesgos de la Ley 20.123 o de Subcontratación.

2000 a 2003:

Gerente Técnico de la Empresa de Transmisión Eléctrica TransEmel S.A., empresa filial de Holding EMEL, donde tuvo la responsabilidad, junto a un equipo interdisciplinario, de construir y operar un nuevo sistema de transmisión que transporta y transforma energía eléctrica suministrada por la Generadora GasAtacama y la entrega a las empresas distribuidoras EMELARI, ELIQLA y ELECDA, todas ellas filiales de EMEL. El proyecto contempló una inversión de US\$ 75 millones y consideró la construcción de 3 subestaciones primarias de 220 KV, 9 subestaciones de bajada de 110KV y 32 kilómetros de líneas de transmisión.

1996 a 2000:

Gerente de Ingeniería y Construcción en la empresa Estudios, Servicios e Inversiones ESSEI S.A., empresa perteneciente al Holding de Empresas EMEL S.A. El cargo implicó una gran especialización en el desarrollo de estudios, proyectos y construcción de obras eléctricas de distribución, transmisión y subestaciones de poder a lo largo de todo el país. Para ello se montaron oficinas en las ciudades de Arica, Iquique, Antofagasta, Calama, Copiapó, Melipilla, Santa Cruz, Parral y Santiago.

1995 a 1996:

Jefe de Control de Proyectos de la Gerencia de Ingeniería en la empresa ESSEI S.A., empresa perteneciente al Holding de Empresas EMEL, con la responsabilidad de la administración de las oficinas de la Zona Centro Sur de la empresa. Este cargo incluyó iniciar las actividades e implementar las oficinas de Melipilla, Santa Cruz y Parral, participando directamente en la selección del personal, asignación de recursos y selección de las empresas contratistas de la zona y el control de los distintos contratos adjudicados.

1993 a 1995 en COCETEL, empresa perteneciente al grupo Phelps Dodge y Sumitomo, que se dedica a la ingeniería y construcción de proyectos de telecomunicaciones.

Administrador de Obras para la Gerencia Técnica. El cargo tiene la responsabilidad de la administración de recursos humanos y técnicos para la construcción de proyectos de obras civiles, canalizaciones y tendido de líneas telefónicas y de comunicación de fibra óptica. Además, correspondió realizar un estudio de gestión de la filial COCETEL Del Plata en Buenos Aires, Argentina.

1989 a 1993 en la Compañía de Teléfonos de Chile.

Inspector y coordinador de Obras de canalización y tendidos de líneas subterránea y líneas aéreas de la Compañía de Telecomunicaciones de Chile, división Construcción Planta Externa. Este cargo, realizado en terreno, incluye labores de supervisión, control y autorización de estados de avance de obras realizadas por las empresas contratistas de la CTC.